

運動会

力を合わせて 勝利の階段 かけあがれ

豊橋市立松葉小学校

PTA 広報部

令和5年度

No.3

令和5年5月21日(日)に松葉小学校の運動会が開催されました。20日(土)に開催予定でしたが、19日(金)の大雨の影響で延期となりました。曇り空のスタートでしたが、途中、熱中症にならないか心配なぐらいの晴天でした。そして、ここ3年コロナ禍で学年ごとに運動場に集合しての開催が続いてましたが、今年は全学年が運動場に集合することができました。

今まで他学年の演技、競技を見ることができなかつた子どもたちは、声をだして応援をしたり、歓声を上げたりと運動会ならではの雰囲気を楽しめたことでしょう。

開会式も、全校児童、保護者も運動場にて行われました。6年生の1組、2組、3組の代表による息の合った選手宣誓。「力を合わせて勝利の階段かけ上れ」のスローガンのもと、全児童ががんばることができました。



選手宣誓



3・4年生 競技 80m走

カーブもあり走りにくく、全力でかけぬけていました。順位がつかなくても一生懸命走る姿は、とても立派でした。

1・2年生 競技 50m走



1年生は初めての運動会。緊張しながらもまっすぐしっかり走りきました。
2年生は1年生の時より成長がみられた50m走でした。